

Venezuela : le peuple rejettera les plans de la droite contre les services publics.



Caracas, 26 août (RHC)- La vice-présidente du Venezuela, Delcy Rodríguez, a relevé que le peuple de son pays rejettera les plans impulsés par la droite locale contre le fonctionnement des services publics.

Sur son compte Twitter, Delcy Rodríguez a posté que le peuple défendra la patrie contre ceux qui tentent d'en finir avec la liberté et la souveraineté de ce pays sud-américain.

Pour sa part, le ministre vénézuélien du pétrole, Manuel Quevedo, a confirmé que l'explosion à l'usine de remplissage de bombonnes de gaz , située à Ocumare del Tuy, dans l'état de Miranda a été le fait d'un sabotage perpétré par les opposants et qui a fait un blessé.



Radio Habana Cuba